

Accor-Tag im Novotel

Benefizveranstaltung am kommenden Sonntag

■ Zu einem bunten Benefiztag laden die Accor-Hotels der Region am 5. Juni in das Novotel an der Goethestraße ein. Von 11 bis 18 Uhr gibt es dort Attraktionen am laufenden Band, zum Beispiel Kinderschminken, einen Luftballon-Weitflugwettbewerb, eine Modenschau, musikalische Unterhaltung, um

12 Uhr eine Autogrammstunde mit den HCL-Handballerinnen sowie eine Tombola mit über 1500 Gewinnen. Alle Einnahmen des Tages kommen dem Kinderhilfswerk Plan International, dem Mukoviszidose e.V. und der Stiftung Deutsche Kinder-, Jugend- und Elterntelefone zugute. **PM**